



Medienstelle, Telefon 044 944 70 55

Medienmitteilung

29. Januar 2024/CR
Seite 1/1

Sperrfrist: Keine. Zur sofortigen Veröffentlichung

PRIMARSCHULE USTER SUCHT POTENZIALENTFALTERINNEN UND -ENTFALTER

Die Primarschule Uster sucht auf das Schuljahr 2024/2025 Lehrpersonen, die den Schulkindern helfen, ihr Potenzial zu entfalten. Dabei setzt sie auf Videoclips, die zeigen, wie perfekt unperfekt das Unterrichten in der Stadt Uster ist.

Eine Umfrage im Jahr 2023 ergab, dass die Bevölkerung mit dem Leben in Uster zufrieden ist – und die Lehrpersonen der Primarschule sind es mit ihrer Arbeit ebenso. «Einen attraktiven Lern- und Lebensraum zu gestalten, gehört zu den Aufgaben der Schule. Gerade die Lehrpersonen können viel dazu beitragen, dass sich Gross und Klein in Uster wohlfühlen», sagt Markus Zollinger, Abteilungsleiter Bildung und Gesamtschulleiter der Stadt Uster.

Angesichts des Fachkräftemangels wollen die Primarschule und die Stadt Uster mit Videos auf Uster als attraktiven Arbeits- und Lebensraum aufmerksam machen. Zu sehen sind diese unter [Gesucht: Lehrpersonen, die Potentialentfalterinnen und -entfalter sind \(youtube.com\)](#) und auf Social Media ((ev. Direktverlinken)).

Mit Humor durch den Schulalltag

Die Primarschule Uster setzt dabei auf Videoclips des jungen Ustermer Grafik- und Filmanbieters Gusmo. Mit Charme und Schalk erzählt beispielsweise Ylenia in Walliser Deutsch, wie innovativ sie bei der Arbeit sein kann, und ihr Kollege Martin preist als Teilzeit-Lehrer den Papi-Tag an. Doch in den sechs Clipsequenzen werden die jeweiligen Aussagen jäh torpediert. Augenzwinkernd heisst es deshalb zum Schluss: «Bei uns ist nicht alles perfekt, aber wir geben jeden Tag unser Bestes».

«Jede Aussage stimmt, doch im Schulalltag geschehen Dinge, die Humor erfordern», sagt Gesamtschulleiter Zollinger. Deshalb setzt die Primarschule Uster bei der Suche nach Lehrpersonen ebenfalls auf Humor. «Die Schule der Zukunft will die Potenziale, den Ideenreichtum und die Gestaltungsfähigkeit der Schülerinnen und Schüler noch stärker fördern», erklärt Zollinger und ergänzt «so nennen wir Lehrpersonen an unserer Schule «Potentialentfalterinnen und -entfalter».

Mit 3000 talentierten Kindern und 550 engagierten Lehrpersonen gehört die Primarschule Uster zu den grössten Schulgemeinden im Kanton Zürich. Nahe dem schönen Greifensee gelegen und bestens mit dem öffentlichen Verkehr erreichbar, ist Uster eine attraktive Stadt im Zürcher Oberland. [Stellenportal Primarschule Uster](#)

**Kontaktperson für die Medien: Markus Zollinger, Leiter Abteilung Bildung /
Gesamtschulleiter, Telefon 076 565 23 70**

Weitere Meldungen auf www.uster.ch